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 Cari fratelli detenuti di questa casa circondariale, lieber P. Roland, stimata direttrice, cari collaboratori e operatori di questa struttura, caro Signor Bertoldi, cari rappresentanti delle varie associazioni e istituzioni che sostengono nel corso dellâ€™anno le attivitÃ  di questo carcere, stimate autoritÃ ,
sono grato e contento di poter essere anche questâ€™anno qui, in mezzo a voi, per celebrare insieme la festa della nascita di GesÃ¹.
Â 
Entrando in questa struttura mi fanno sempre grande impressione le tante porte che caratterizzano questo ambiente: porte chiuse, porte sbarrate, porte che si aprono, porte che si chiudono.
Â 
Nella notte di Betlemme Dio si fa uomo e bussa alla porta del mondo. Lo fa con la delicatezza e la fragilitÃ  di un bambino.
Lâ€™evangelista Giovanni, nel prologo del suo Vangelo ci ricorda che â€œVeniva nel mondo la luce vera, quella che illumina ogni uomo. Era nel mondo e il mondo Ã¨ stato fatto per mezzo di lui; eppur e il mondo non lo ha riconosciuto. Venne fra i suoi e i suoi non lo hanno accoltoâ€? (Gv 1,9-11).
Dio continua a bussare alla porta del cuore di ogni uomo. Non si stanca mai di farlo. Lo fa anche quando questa porta Ã¨ chiusa o addirittura sbarrata.
Non si fa prendere dallo sconforto e dalla rassegnazione. Dio Ã¨ paziente. Sta davanti alla porta e bussa.
Non usa la forza o la prepotenza. Bussa con delicatezza.
In questo modo fa un doppio dono allâ€™uomo: non solo gli dona sÃ© stesso, ma gli dona anche la libertÃ  di aprirsi alla Buona Notizia.
Â 
Nel Natale celebriamo il mistero di una porta che dal cielo si apre sul mondo e, nellâ€™oscuritÃ  della notte, lo irradia con la sua luce, che Ã¨ anticipazione di eternitÃ .
Una luce che Ã¨ annuncio di salvezza, che risplende soprattutto lÃ  dove la sofferenza e il dolore sono piÃ¹ grandi. Una luce che risplende anche davanti alle tante porte chiuse, che ci sono ancora nel nostro mondo e che filtra, flebile ma sicura, sotto uno stipite o attraverso la fessura di una serratura.
Â 
Dio bussa delicatamente alla porta del nostro cuore. Bussa alla porta del cuore di ciascuno di noi. Lo fa anche in questo momento. Non abbiamo timore di accoglierlo. Non lasciamo che lo sconforto, la sofferenza e il dolore prendano il sopravvento. Lasciamo che la luce del Natale arrivi ad illuminare le piccole o grandi oscuritÃ  del presente.
Â 
Impariamo da Dio a bussare alla porta del cuore delle persone che ci vivono accanto. Con delicatezza, senza prepotenza. Scopriremo che questa Ã¨ la chiave per far crescere il rispetto reciproco, la pace e lâ€™armonia tra di noi.
Non illudiamoci: non tutte le porte si apriranno al primo tentativo. Quando questo accade, non lasciamoci scoraggiare o non facciamoci prendere dalla rabbia. Impariamo ancora una volta da Dio a rispettare con pazienza i tempi e la volontÃ  degli altri.
Â 
E impariamo a bussare, nella preghiera, alla porta del cuore di Dio. Non abbiamo paura di chiedere che ci doni la sua luce e la sua pace.
Non lasciamoci immobilizzare dai lacci della sofferenza. Leviamo le nostre mani al cielo per bussare alla porta del cuore di Dio.
Scopriremo che la porta del cuore di Dio Ã¨ sempre aperta ad accogliere, con tenerezza e amore, ciascuno di noi.
Â 
Voi che vivete qui in questa struttura caratterizzata da tante porte chiuse potete onorare Dio vivendo nel rispetto reciproco. Questo vale per i detenuti e anche per gli agenti di polizia che svolgono un lavoro molto importante e impegnativo non sempre valorizzato nel modo adeguato dalla nostra societÃ .
Â 
E a voi, fratelli detenuti, auguro che possiate fare lâ€™esperienza concreta che ci sono delle persone che vi stanno vicino anche durante la vostra permanenza qui. Ringrazio per questo soprattutto il Signor Bertoldi e tutti che si impegnano per voi. Cari detenuti, siate sicuri che Dio vi ama e non vi abbandona â€“ nonostante tutto. Nessuno di voi deve perdere la propria dignitÃ , il proprio valore. Con il suo amore Dio vuole aiutarvi a cambiare la vostra vita proprio nei punti dove avete commesso un reato.
Â 
In diesen Tagen vor dem Weihnachtsfest bewegt uns vielleicht auch die Frage: Warum sollen wir Weihnachten Ã¼berhaupt feiern? Was hat sich denn verÃ¤ndert seit der Geburt Christi? Es gibt ja immer noch Hass und Gewalt in der oleine und in der groÃŸen Welt, es gibt immer noch Krankheit, Leid, Gewalt und offenbar sind GefÃ¤ngnisse auch heute nicht Ã¼berflÃ¼ssig geworden.
Es stimmt, dass es all dies auch heute noch gibt. Aber es gilt auch: Dort, wo Menschen Christus einlassen durch die TÃ¼r ihres Herzens, dort geschieht wirkliche VerÃ¤nderung.
Â 
Ã–ffnen wir die TÃ¼r unseres Lebens und unserer Beziehungen fÃ¼r die Botschaft von Weihnachten!
Â 
Cristo nel mistero della sua incarnazione si identifica con ogni uomo; anche con ciascuno di voi. Nasce ed Ã¨ presente anche in questo carcere! Per questo oso di augurarvi un buon e santo Natale. Tanta speranza, tanta umanitÃ  e tanta solidarietÃ  a tutti voi.
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